www.jpserra.fr

## La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 91 – 12 septembre 2012

Bonjour,

Cette Newsletter n° 91 en ce lendemain de la date-anniversaire d'un jour, qui aura marqué ce siècle et dont les images de ce  $2^{\grave{e}me}$  avion, s'encastrant dans la tour Sud du World Trade Center, vues en direct le 11 septembre 2001 à 15 h 03 (heure française) resteront à jamais gravées dans ma mémoire.

Plus de 3 semaines se sont écoulées depuis ma dernière Newsletter du 18 août.

Cette fin d'été a été marquée par les premiers bilans de la saison touristique, au plan national, régional et bien sûr départemental. La semaine dernière, notre pays s'est remis en ordre de marche, avec les rentrées dans les écoles et les entreprises, mais aussi au niveau politique et social.

Pour ce qui me concerne, tout a recommencé le 30 août par la traditionnelle conférence de presse sur les résultats de la saison, organisée à Marseille par le Comité Régional du Tourisme PACA en présence des représentants des 6 départements de notre Région. Vous retrouverez dans le flash info en annexe, les comptes-rendus publiés par La Provence et par le Journal de l'Hôtellerie & de la Restauration. Curieusement, la dernière question qui nous a été posée par l'un des journalistes présents concernait les incendies de l'été. J'ai répondu qu'en la matière, après le feu criminel d'Orgon dans les Bouches-du-Rhône, il fallait rester humble face à la nature et à ses sautes d'humeurs, en rappelant notamment que 8 000 hectares avaient été dévastés dans l'Est du Var les 22 & 23 septembre 1990 ... et qu'il ne fallait donc pas baisser la garde, ni crier victoire!

Je ne pouvais imaginer que le lendemain en quittant Fréjus en début d'aprèsmidi, un départ de feu sur la Commune de Puget-sur-Argens allait causer quelques frayeurs à nos administrés et touristes, pour conduire notamment à l'évacuation par mesure de précaution de deux campings fréjusiens. Fort heureusement, les importants moyens aériens mobilisés ont permis avec les équipes engagées sur le terrain, de circonscrire ce départ de feu assez

Dans l'après-midi, j'ai donné une interview à l'AFP (cf. flash info en annexe) pour communiquer la position du Réseau National des Destinations Départementales (RN2D) que je préside, suite au communiqué de Sylvia PINEL, notre Ministre déléguée au Tourisme.

Le dimanche en fin de matinée, je me suis rendu à la Bouverie pour saluer les nombreux bénévoles qui animaient leurs stands pour le Carrefour des Associations 2012. On m'a signalé à cette occasion que certaines associations, comme APENME (Association de Protection des Espaces Naturels Maures et Estérel) ou encore ACCR (Association Citoyenne de Contribuables Roquebrunois) n'avaient pu disposer d'un stand, ce qui est bien dommageable eu égard au remarquable travail d'information que réalisent ces deux associations.

Le lendemain matin, après une interview sur le bilan de la saison estivale sur les ondes de la radio RCF, je me suis rendu au Conseil Général pour présider la Commission Tourisme et participer à la Commission des Finances, puis à la **Commission Permanente.** 

L'après-midi, j'ai rejoint Brignoles pour une séance de travail avec Bernard VAILLOT, Président de l'Office de Tourisme de la Provence Verte et ses équipes. En compagnie des responsables de Var Tourisme, nous avons examiné les demandes d'évolution du système d'information de ce territoire très dynamique en matière touristique et avons arrêté un plan d'actions pour les mois à venir.

#### Voir:

Flash info no 91

#### **Voir les sites**

- www.visitvar.fr
- www.cg83.fr
- www.apenme.org
- Vivre aux Issambres (facebook)
- www.contribuablesroquebrunois.com

**BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS** 



www.jpserra.fr

# La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 91–12 septembre 2012 –suite et fin

Le mercredi 5 septembre, j'ai fait un aller-retour sur Paris pour le Conseil d'Administration de la 3F qui regroupe les Présidents et représentants des 3 fédérations nationales du tourisme institutionnel : celle des Comités Régionaux de Tourisme (FNCRT), des Offices de Tourisme et Syndicats d'Initiative (OTF), des Comités Départementaux et Agences Départementales de Tourisme (RN2D).

Le jeudi 6 septembre, je n'ai pu accueillir M. le Préfet sur le Canton du Muy, pour sa visite sur le terrain des inondations, en raison d'impératifs professionnels. Vous retrouvez dans le flash info en annexe l'article de Var-Matin sur le sujet.

Le vendredi 7, j'étais l'invité à 7 h 00 de la radio France Bleu Provence, à propos des modifications envisagées par le Ministre de l'Education Nationale, sur le zonage et la durée des vacances d'été.

Le soir, je me suis rendu à La Motte, pour le 20ème anniversaire de la création du Golf de Saint-Endréol, l'un des vaisseaux-amiraux du tourisme de la Dracénie et du Var. L'occasion m'a été donnée dans mon allocation en présence de Mmes les Maires de La Motte et du Muy, de revenir sur la genèse de ce projet, de rappeler quelques grandes étapes et remercier les représentants du groupe japonais KAGIMA pour leur investissement sans faille depuis 1992.

Dimanche après-midi, j'ai tenu à rejoindre les nombreux bénévoles de Pugetsur-Argens, réunis pour le Forum des Associations dans la salle Paul Cavalier, où j'ai pu constater cette année encore le dynamisme de ce tissu associatif et la diversité des activités proposées.

Dans l'intervalle, j'ai assuré plusieurs séries de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens.

Ce début de semaine a été marqué par une bien douloureuse nouvelle, puisque j'ai appris que l'un de mes administrés des Issambres, un employé municipal dont j'avais pu apprécier le dévouement, la gentillesse et la disponibilité avait choisi de mettre fin à ses jours alors qu'il n'avait que 43 ans. C'est un véritable drame pour sa famille et ses amis, comme pour tous ceux qui l'ont connu. Aussi, je ferai mon possible pour assister vendredi à ses obsèques dans la Chapelle du Village Provençal.

La semaine prochaine, je serai lundi au Conseil Général pour assister à la Commission des Finances et à la Commission Permanente, après avoir donné une interview sur divers sujets touristiques à TV 83. Le soir, l'un de mes collaborateurs se produit sur la scène du café théâtre situé à la Porte d'Italie à Toulon, au profit de l'association Baobab qui œuvre dans le domaine de l'insertion. Vous trouverez l'affiche de cette soirée caritative dans le flash info en annexe.

Le lendemain mardi 18, je serai en début d'après-midi au Collège Cabasse à Roquebrune pour présenter le projet de gymnase et en fin de journée au Collège Colette à Puget pour une réunion publique destinée à présenter le projet de réhabilitation totale.

Je vous invite à prendre connaissance du flash info joint en annexe, dans lequel vous retrouverez les infos annoncées, mais aussi l'article publié dans l'édition de Var Matin Var-Est d'aujourd'hui, traitant de la réouverture partielle du Centre National de Ski nautique et des difficultés rencontrées pour accéder au site.

Bonne lecture @ bientôt sur notre site

Bien à vous

**Jean-Pierre SERRA** 



Avec vous, Pour vous, Près de vous

### **BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS**

